

craintes, avait reposé très bien toute la nuit : ça été la dernière nuit que nous avons veillé nos malades ; aucune n'est tombée depuis et toutes se portent bien : merci au Sacré-Cœur de JÉSUS. Veuillez, mon Rév. Père, nous aider à rendre grâces à ce divin Cœur et lui demander pour nous son amour.

**Beauharnois.**—C'est pour accomplir ma promesse que j'adresse aujourd'hui publiquement mes remerciements au Sacré-Cœur de JÉSUS. Par sa puissante protection j'ai réussi dans une entreprise, au-delà même de ce que j'avais espéré. Je rends ce témoignage avec d'autant plus de plaisir que par le passé j'ai aussi été protégé spécialement par le Sacré-Cœur de JÉSUS.

**Sainte-Rose de Laval.**—J'ai trop retardé de vous demander de remercier le Sacré-Cœur pour ma guérison d'une maladie cruelle dont je souffrais.

---

Le chiffre des grâces spéciales obtenues du Sacré-Cœur et pour lesquelles on nous demande des actions de grâces a été, en mars, de **24,759**, de **24,328**, en avril et de **34,674** en mai.

Nous nous permettons de répéter encore que nous ne pouvons insérer dans le MESSAGER les *Actions de grâces* qui nous sont demandées par des lettres *anonymes*.

Nous demandons aussi à nos bienveillants correspondants de vouloir bien croire que nous nous hâtons toujours de publier, aussitôt que possible, leurs communications, mais qu'il ne nous est pas toujours possible de le faire le mois suivant, à cause de la consolante abondance des faveurs obtenues du saint Cœur de JÉSUS.

---

Personne ne fait plus, que celui qui ne fait qu'une seule chose. (*Maximes de S. Ignace.*)